

72 - 21.05.1992

# Innenminister Zuber ehrte persönlich

## Zahlreiche Jubilare beim Nackenheimer Geburtstagskind Freiwillige Feuerwehr

m. NACKENHEIM — Die würdige akademische Feier anlässlich des 100jährigen Jubiläums der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim nahmen das Kommando sowie der Förderverein der Wehr zum Anlaß, Akti-

ve und inaktive Mitglieder zu ehren. Innenminister Walter Zuber selbst heftete dabei Wido Ganz das goldene Feuerwehrabzeichen für 35jährige aktive Wehrtätigkeit an die Uniform. Der Jubilar wurde außerdem

zum Ehrenmitglied ernannt. Das silberne Feuerwehrabzeichen erhielt für 25jährige ehrenamtliche Arbeit im Dienst am Nächsten Ortwin Schneider.

Hohes Lob erhielten auch Patrick Nücken und Karl-Josef Vetter für ihren bisherigen ehrenamtlichen zehnjährigen Dienst.

Wehrführer Alfred Kimmes, der alle Geehrten beglückwünschte, lobte die Treue zur Wehr und die damit verbundene Unterstützung. Besondere Ehre wurde Hans Knußmann zuteil, der durch sein großes Engagement bereits nach 15 Jahren Mitgliedschaft zum Ehrenmitglied ernannt wurde.

Ebenfalls zu Ehrenmitgliedern wurden aufgrund der 50jährigen Mitgliedschaft Hans Geiberger, Heinrich Friedrich, Georg Kimmes, Willi Wachter und Erich Mauer ernannt.

Urkunden und Ehrennadeln erhielten für 25jährige Treue im Förderverein Karl-Franz Schmitt, Franz-Dieter Schroff und Gerhard Mosig. Den Glückwünschen für alle Jubilare schlossen sich der stellvertretende Wehrführer Fritz-Eckhard Lang, VG-Wehrleiter Manfred Siebenhaar sowie Verbandsgemeindebürgermeister Gerhard Krämer an.

Den Ehrenteller für die besonderen Leistungen bei der Vorbereitung des Festes erhielten Werner Lang, Hans-Georg Glock, Josef Weißmantel und Hans Knußmann.



Innenminister Zuber (links) heftete das goldene und das silberne Feuerwehrabzeichen den Jubilaren Wido Ganz (2.v.l.) und Ortwin Schneider (2.v.r.) eigenhändig an die Uniform.  
Bild: Volker Oehl